KRUMBACH FEIERT SEINEN STADTSAAL

EINTRITT FREI

ROCK VON DEN 60ERN BIS HEUTE

LIVE MUSIK

GLASS ONION - GOLDEN STARS MAYDAY - LIMIT

07. NOVEMBER 2015 AB 20 UHR STADTSAAL KRUMBACH

V-OFFENELISTE.DE





Ein breit gefächertes Repertoire, von Balladen bis hin zu Unterhaltungsmusik der letzten Jahrzehnte und heutigen Chart-Hits, bietet die Band **Limit**. Die jungen Krumbacher sprechen mit ihrer Musik ein breites Publikum an und stellen seit einigen Jahren ihr Können bei lokalen Veranstaltungen unter Beweis.

Ausgelassen tanzen, Party feiern, Spaß haben an und mit der Musik — das ist schon immer die Devise der Band **mayday**, vielen wohl noch bekannt von den legendären Faschingsbällen im Krumbacher Stadtsaal. Mit ihren Cover-Versionen von vor

allem melodiösen Rocknummern der 80er und 90er Jahre — unter anderem von Genesis, Van Halen, Kiss, Santana, Bryan Adams — wollen sie dabei das entsprechende Feeling und den Groove "rüberbringen" und den Stadtsaal wieder einmal rocken. Nach längerer Pause seit einiger Zeit wiedervereint und mit ungebrochenem Spaß am gemeinsamen Musikmachen ist den fünf Musikern besonders der unmittelbare Kontokt zum Publikum wichtig, auf das der Funke der Begeisterung und Freude spürbar überspringen soll.







Die Tanzband **Golden Stars** war in den 60ern mit den Titeln der damaligen Hitparade gut im Geschäft. Helmut, Fred und Franz haben zusammen mit Bebo (für Jacky) und mit Steffi (für Rikki) das Repertoire in die Gegenwart transportiert und wollen damit das Publikum im Stadtsaal zum Tanzen animieren. **Glass Onion** hatte ihre große Zeit in den 70ern und sorgte damals als angesagte Coverband in der Region für Aufsehen. Die Formation mit Willi, Arnold, Fred, Bebo und Franz hat sich nach ihrem Revival 1991 am Rothsee und der "Wiedergeburt" um die Jahrtausendwende mit Frontsänger Wolfi und den Sängerinnen Petra, Anna und Lena verstärkt, um wieder leidenschaftlich Musik zu machen wie in früheren Togen.